

Damit es nicht nur beim Applaus bleibt

Seit Anfang September demonstrieren Pflegekräfte in der Würzburger Innenstadt für bessere Rahmenbedingungen in der Pflege. Am 10.11.2020 war die Diakonie Würzburg der Veranstalter.

Bedingt durch die Corona-Regeln im November war die Teilnehmerzahl auf 25 Personen begrenzt, die sich im Vorfeld anmelden mussten.

Wie gewohnt bildeten die Teilnehmer eine Menschenkette auf der Juliuspromenade. Durch Klatschen, Banner und Infomaterial für Interessierte zogen die Teilnehmer erneut viel Aufmerksamkeit auf sich und formulierten **die gemeinsamen Forderungen:**



**Der Mensch muss im Mittelpunkt stehen,
weniger Bürokratie,
mehr Zeit für Menschen.
Schaffen von besseren Rahmenbedingungen,
statt Applaus für systemrelevante Berufe.**